

"EL QUE NOS QUIERA APOYAR, BIENVENIDO SEA"

Así lo aseguró el Presidente Lagos durante una visita inspectiva a las obras de construcción del Centro de Diagnóstico Terapéutico del Hospital San Juan de Dios. Asimismo, recalcó que la elección de ayer "fue un buen termómetro" que ratificó la mayoría de la Concertación y reiteró que seguirá trabajando con la misma intensidad "porque es mi obligación ética, porque para eso nos eligieron".

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, realizó esta mañana una visita inspectiva a las obras en construcción del Centro de Diagnóstico Terapéutico del Hospital San Juan de Dios, que atenderá a más de 723 mil personas provenientes de 23 comunas de la zona occidente de la Región Metropolitana y cuya puesta en marcha está programada para el segundo trimestre del 2002. Durante la actividad, el Jefe de Estado estuvo acompañado por el Presidente del Senado, Andrés Zaldivar, la Ministra de Salud, Michelle Bachelet y la diputada electa Carolina Tohá, entre otras autoridades.

En la oportunidad, el Primer Mandatario -junto con destacar los avances que se están efectuando en materia de infraestructura hospitalaria a lo largo del país- recalcó que a este Centro de Diagnóstico Terapéutico "llegarán aquellos que esperan que la salud sea efectivamente un derecho y no un negocio". Añadió luego que "porque Chile ha crecido, hemos podido construir esto, para atender mejor a la gente, para mejorar la calidad de vida, para que chilenos y chilenas sientan que la sociedad les tiende una mano cuando están en un momento de aflicción".

Acerca de las inversiones en infraestructura que se ejecutarán durante el próximo año, el Jefe de Estado aseguró que se harán "con la fuerza del respaldo que tuvimos ayer. Los que apostaron que no íbamos a seguir siendo una mayoría en Chile, se equivocaron una vez más. Lo dije claramente: vamos a tener un respaldo ciudadano y ese respaldo ciudadano nos va a permitir seguir avanzando en la forma como lo hemos hecho".

Sobre el mismo tema, el Mandatario sostuvo que "los gobiernos nos debemos a la ciudadanía para el período que nos eligió y me han elegido para gobernar durante seis años". El Presidente Lagos sostuvo que "la elección de ayer es un buen termómetro, pero uno debe trabajar con la misma intensidad antes de una elección, durante la elección y después de la elección", razón por la cual -continuó- "seguiré trabajando con la misma intensidad que lo he hecho en estos dos años, porque es mi obligación ética, porque para eso nos eligieron a todos nosotros".

Al ser consultado acerca de si el aumento en la cantidad de diputados de la UDI permitirá seguir avanzando en temas como la ley de divorcio o a las reformas constitucionales, el Mandatario dijo no tener dudas al respecto. "No veo por qué no podemos avanzar en hacer infraestructura y, al mismo tiempo, conversar sobre si en Chile debe o no haber una ley de divorcio", dijo, y añadió que "nunca he creído que no seamos capaces de concentrarnos en varias cosas a la vez".

En este sentido, explicó que "tengo un compromiso con la reforma a la salud y la vamos a sacar adelante el 2002, pero las otras cosas también hay que hacerlas. El país espera que tengamos la capacidad de trabajar simultáneamente, y eso no quiere decir darle más énfasis a una cosa que a otra".

Por otro lado, sobre la posibilidad de que la derecha colabore con el Gobierno y resurja "la época de los consensos", el Jefe de Estado recalcó que "tenemos las mayorías

parlamentarias para sacar leyes de quórum simple en la Cámara; nunca la hemos tenido en el Senado. Durante 12 años hemos sido mayoría en Chile, pero dada la peculiar Constitución que tenemos, nunca hemos sido mayoría en el Senado". En cuanto a los consensos, dijo tener las puertas abiertas y "lo único que pido en materia de consensos es la objetividad de mirar estas cosas. Ustedes vieron lo que fue la campaña de descalificaciones absolutas, confrontacional, y si ahora están arrepentidos y quieren colaborar, espléndido".

Respecto de esto último, el Mandatario explicó que "el gobierno tiene clara su agenda, tiene claro lo que va a hacer. El que quiera apoyarnos, nos apoya" y reiteró que "ayer hemos triunfado, porque en democracia gana el que tiene más votos.

Seguiré con la agenda que tengo, trabajando como hemos estado trabajando, visitando hospitales como éste, cosas nuevas como ésta, y el que nos quiera apoyar, bienvenido sea, será por el bien del país, y el que quiera seguir confrontacionando y no mirando lo que existe, pues, lo siento por ellos".